

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun judul skripsi ini adalah “Pengaruh Model Pembelajaran *Kooperatif Tipe TPS (Think-Pare-Share)* Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Laju Reaksi di Kelas XI SMA Negeri 5 Medan”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada bapa Drs. Bajoka Nainggolan, MS selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si. M.Si, Ibu Dra. Ratu Evina Dibyanti, M.Si dan Ibu Dra. Hafni Idriati Nasution, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada bapa Drs. Mananti Tambunan, M, Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu dan memberikan banyak ilmu kepada penulis. Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Harris Simamora, M.Si, Kepala Sekolah SMA Negeri 5 Medan, bapa Drs. M. Smangunsong, S.Pd, salah satu guru kimia di SMA Negeri 5 Medan beserta para pegawai yang telah banyak membantu penulis selama penelitian ini.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada kedua orang tua penulis, R. Harianja dan R. Pakpahan yang telah mengasuh, membimbing, memberi kasih sayang, mendukung secara materil dan selalu mendoakan penulis. Terimakasih juga kepada saudara-saudara penulis (Jhonfrit Harianja, Berada Harianja, Lotar Barita Harianja,) yang selalu memberikan motivasi dan doa kepada penulis. Terimakasih juga kepada sahabat-sahabat tercinta (Surya Munthe, Ronald

Harianja, Tumpal Simalango, Dimpu Tampubolon, Jenriadi Samosir), yang selalu mendukung dan mendoakan penulis, dan seluruh teman-teman pendidikan kimia '09 atas motivasi, doa dan kerjasama yang diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Masih banyak pihak yang turut berperan dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, untuk itu penulis menyampaikan terimakasih.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dalam penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat untuk kita semua.

Medan, Januari 2014

Penulis,

Eifko Harianja
NIM 409131019

THE
Character Building
UNIVERSITY